Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 38 m2
Référence 13720
Prix 275000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce magnifique appartement T2 de 38,34m2, niché au coeur du Vieil
Antibes, un quartier pittoresque ou charme et commodités se rencontrent a deux
pas de la plage. Entierement rénové, cet appartement méle a la perfection le
caractere authentique des poutres et pierres apparentes avec des touches
contemporaines, créant un cadre de vie unique et raffiné. Des I'entrée, laissez-vous
séduire par une cuisine équipée, ensuite vous trouverez un salon spacieux et
lumineux. La chambre, élégante et confortable, est congue pour vous offrir des

nuits paisibles. La salle de douche moderne et le W.C ...

Discover this stunning 1-bedroom apartment of 38.34m? nestled in the heart of
Vieil Antibes, a picturesque neighborhood where charm and convenience meet, just
steps away from the beach. Fully renovated, this apartment perfectly combines the
authentic character of exposed beams and stone with contemporary touches,
creating a unique and refined living environment. Upon entering, you'll be
enchanted by a fully equipped kitchen, followed by a spacious and bright living
room. The elegant and comfortable bedroom is designed to offer you peaceful

nights. The modern shower room and separate toilet ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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